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さあ！次は中間テストだ！ 

 

文責：校長 千葉 則理 

大会を通して、３年生の集中力と、凄みを感じました。

２年２ヶ月の経験と想いが、プレーとなって現れています。 

今大会で引退する３年生もいますが、部活動が次の代に

より良く引き継がれるためにも、後輩に対しアドバイスを

与え、憧れとなる姿を示し続けてください。 

江別第一中第三中学校区めざす子ども像（１５の姿） 

夢夢へへののチチャャレレンンジジ  

仲仲間間ととととももにに  未未来来ををひひららくく子子どどもも  
江別第一中学校 めざす生徒像 

夢夢・・目目標標にに向向かかっってて自自らら学学びび  

ととももにに協協力力、、共共存存しし、、響響きき合合うう生生徒徒  

令和 ７年 ６月１６日 

６月１３～１４日、江別市中体連夏季大会が行われました。大会の中で、江別第一中学校生

徒の力が遺憾なく発揮されました。 

一つ一つのプレーに真剣に集中して臨む姿は、この大会を通して一中生が大きく成長した瞬

間でした。また、大会を通した行動やチームとして仲間を応援し互いに鼓舞する姿勢、闘った

あとの己（おのれ）とチームを振り返る姿、当番校業務など市内中学生みんなのために役割を

果たす行動など、様々な場面で「成長」を見ることができました。 

試合に臨む以上、勝利するために努力を積み重ねてはいますが、勝ち負け以上に試合やそれ

までの取組が、皆さんの成長のために大きな価値があったはずです。 

負けた今、その価値を感じられなくても、近い将来、大切な瞬間だったと思える時が来ます。

勝った今、管内大会に向けてさらに努力を重ねなければ、勝利が台無しになってしまいます。 

部全体での「協力・共存・響き合い」の結果を振り返り、自分と部の成長を確認するととも

に、支えてもらった全ての人に感謝の気持ちを伝えられる生徒であって下さい。 


